

学校だより

第23号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年11月25日(火)発行
児童数 292名 実家庭227戸



笑顔いっぱいの宿泊学習（5年生）

5年生が楽しみにしていた宿泊学習が、11月11日(火)・12日(水)の1泊2日で実施されました。出発のときは少し緊張した表情の児童もいましたが、活動が始まるとすぐに笑顔が広がりました。天候にも恵まれ、自然の中でさまざまな活動に取り組むことができました。

1日目は、焼き板体験やウォークラリーに挑戦し、互いに励まし合いながら、積極的に取り組みました。2日目のカレー作りでは、火おこしから調理までを、仲間と役割分担して力を合わせて取り組みました。「協力すると、こんなにおいしくなるんだ。」という声も聞かれました。

また、夜のキャンドルサービスやレクリエーションでは、友達との絆を深めることができました。

2日間の経験を通して、初めて体験することもあり、不安を抱えつつも友達と支え合うことでやりとげ、自信を深める貴重な機会となりました。今回の学びは、これからの学校生活にもつながることと思います。

焼き板体験



ウォークラリー



キャンドルサービス・レクリエーション



カレー作り



宿泊学習でカレー作りをしました。わたしはにんじん、じゃがいも、玉ねぎを切りました。玉ねぎを切るとき目がいたくなりました。火は、まきを入れて燃やすことを知りました。一番大変だったのは食べ終わった後の洗い物です。ご飯がなかなか取れませんでした。みんなで作ったカレーはおいしかったです。

H・Sさん

宿泊学習でいろいろなことができるようになったり、自分やみんながこれまでやってきた成果を達成できたと思いました。西山研修所の方にあいさつが良く言えたり、夜みんなが静かにして他の学校にも迷わずをかけないようにしたりできました。初めてのカレー作りもみんなでがんばりました。楽しい宿泊学習でした。

M・Aさん

宿泊学習では、特に焼き板づくりが楽かったです。それから、みんなとねるのは初めてだったので、とてもドキドキしていましたが、よく眠れました。2日目のカレー作りが終わってすぐ帰るのはちょっとさびしかったけれど、とてもいい思い出が残った宿泊学習になって、とてもうれしい気持ちになりました。

S・Hさん

ぼくが特に楽しかったのは、キャンドルサービスのレクリエーションでもうじゅうがりをやったことです。友達が言ったお題でグループを作るために、友達をさそったり話し合ったりして、お題の文字数分の人数を集めるのが大変でした。人数が合わなくてドキドキして楽しかったです。

K・Sさん